

Anelia Bozkova

L'importation des amphores sinopéennes dans les territoires thraces

La communication passe en revue les importations d'amphores sinopéennes en Thrace (le territoire de la Bulgarie). L'analyse est basée sur les timbres amphoriques provenant des sites bulgares sur le littoral de la Mer Noire ainsi que dans l'intérieur.

Les conclusions touchent à la chronologie des importations sinopéennes, à leur dynamique et leur intensité. Les données sur la présence différenciée de marchandises sinopéennes transportées en amphores dans les territoires au sud et au nord de la chaîne de l'Hémus sont commentées et mis en relation avec les événements politiques en Thrace et avec l'activité commerciale des colonies ouest-pontiques. Un accent spécifique est mis sur le problème de la présence très intensive d'amphores sinopéennes dans le Nord-Est de la Thrace, lié à la situation économique dans la région à cette époque.